
Protokollnotiz:  TOP 1: Verkauf des Schulgebäudes Otto-/Hirschenstraße;   hier: Nutzung des EG für museale Zwecke (Stadtmuseum) Herr Stadtrat Werner stellt fest, dass die Einladung am 03.03.2005 eingegangen sei und somit terminlich etwas knapp, da bis dahin nicht bekannt war, dass an dieser Sitzung auch der Kulturausschuss teilnehmen solle; die Ladungsfrist sei aber gewahrt gewesen.  


